

Presseinformation:

## **Herzkinder Österreich: Papa-Wochenende bei strahlendem Sonnenschein in Schladming**

### **15 Väter herzkranker Kinder trafen einander zum Schifahren, gemeinsamen Beisammensein und Aufarbeiten der persönlichen Geschichte**

(Linz, am 4. März 2024) Herzkinder Österreich organisiert einmal im Jahr ein Abenteuer-Wochenende für Herzpapas, um neue Kraft zu tanken und neuen Mut zu schöpfen. Das diesjährige Papa-Wochenende fand von 1. bis 3. März bei strahlendem Sonnenschein im Apart & Suites Hotel Weiden in Schladming statt. 15 Väter herzkranker Kinder nahmen sich eine gemeinsame Auszeit von Beruf und Familie, um eine entspannte Zeit miteinander zu verbringen, gute Gespräche zu führen und Erfahrungen von Herzpapa zu Herzpapa auszutauschen.

### **Strahlender Sonnenschein und gemeinsames Aufarbeiten der persönlichen Geschichte**

Nach einem gemütlichen Kennenlernabendessen mit anschließendem Besuch an der Bar und einer geruhsamen Nacht ging es am Samstag bei herrlichem Sonnenschein los zum Ski- und Snowboardfahren. Mit viel Gemütlichkeit und Spaß wurde die Zeit auf der Schipiste verbracht. Auch der Wellnessbereich im Hotel durfte am Abend zum Entspannen genutzt werden.

Beim Schifahren wie auch beim gemütlichen Beisammensein zeigte sich die Verbundenheit der Papas in der Herzenssache. Viele Herzpapas nutzten an diesem Wochenende auch die einmalige Gelegenheit, die persönliche Geschichte aufzuarbeiten.

Herzkinder Österreich sowie die teilnehmenden Väter danken insbesondere Michael Preslmayr für die Begleitung des Papa-Wochenendes sowie Nadja Sykora für die Planung und Organisation des herrlichen Wochenendes.

---

Der Verein **Herzkinder Österreich** entwickelte sich aus einer Landesorganisation des Österreichischen Herzverbandes und ist seit 2007 ein eigenständiger, bundesweit tätiger Verein unter der Leitung von Präsidentin Michaela Altendorfer. Der Verein betreibt Anlauf- und Informationsstellen für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange für Herzkinder und -jugendliche, EMAH (Erwachsene mit angeborenem Herzfehler) und deren Familien in allen österreichischen Bundesländern. Neben einem breiten Unterstützungsangebot bietet Herzkinder Österreich betroffenen Angehörigen auch ein vorübergehendes Zuhause auf Zeit in den **Teddyhäusern** Linz und Wien, nahe den jeweiligen Kinderherzzentren. Darüber hinaus veranstaltet der Verein den **Herzlauf Österreich** mit zahlreichen Laufveranstaltungen in ganz Österreich, veranstaltet **Feriencamps und Reha-Sommerwochen**, bietet **Beratungen** und unterstützt **Forschungsprojekte**. Der Verein ist Träger des **österreichischen Spendengütesiegels**, alle Spenden können steuerlich abgesetzt werden. Spendenkonto: Erste Bank, IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000  
Weitere Informationen unter: [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at) und [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at)

---

### **Rückfragehinweis:**

Mag. Johannes Martschin, Martschin & Partner GmbH, Strategische Kommunikationsberatung, Döblergasse 4/6, 1070 Wien, Tel.: 01/409 77 20, [martschin@martschin.com](mailto:martschin@martschin.com), [www.martschin.com](http://www.martschin.com)